
 

議事録 

第１回 西東京市立谷戸第二小学校運営協議会（要点記録） 

日時：令和 7年 5月 24日（土）１4時 30分～１5時 30分 

場所：谷戸第二小学校 北校舎１階多目的室 

出席：伊藤委員、内橋委員、小松委員、永田委員、山崎委員、白石委員、小林委員、森脇委員、 

市川委員、田中委員、木口委員、小沼委員 

欠席：黒木委員、辻村委員 

配布資料 

・令和７年度 学校運営協議会委員名簿    ・令和７年度 学校経営方針  

・令和７年度 教育課程１～2表       ・令和７年度 年間行事予定 

・令和７年度 年間行事予定         ・令和７年度 生活時程表 

・令和７年度 いじめ防止基本方針 

・令和７年度 校舎内平面図 

・学校要覧  

学校運営協議会規則第 11条第２項の規定により、会議は成立 

次第１ 校長挨拶 

コミュニティ・スクールを推進し、地域貢献をしていきたい。 

次第２ 委員紹介 自己紹介  

次第３ 会長・副会長選出 

学校運営協議会規則第 10条第 1項の規定により、会長を伊藤委員、副会長を永田委員とすることが 

承認された。 

会長挨拶 

議事録は発言区分ごとの要点記録とすることが承認された。 

次第４ 学校経営方針等の承認 

校長より資料に基づき説明。質疑応答を経て令和 7年度学校経営計画について承認された。 

（主な質疑応答・意見等） 

・昨年度、講演をする時間を頂いた。机上の学びだけではなく、体験を通しての勉強もある。 

・今年の経営方針で一番力を入れているところは、さまざまな教育活動での「かかわり」。 

・谷戸二はGIGAスクールに力を入れている。タブレットと紙のハイブリットを模索しながら進めて 

いく。 

次第５ 主な教育活動について 

教育課程、生活指導、校内研究等など担当から説明。 

（主な質疑応答・意見等） 

・「すぐーる」の登録は 100％となっているか？→100％となっている。 

・今年の研究授業は何回開催か？→7回を予定している。 

・次回の議題は、学校評価（前期）、学校予算、施設管理及び施設設備などの整備について 

以上で、本日の協議項目は終了した。 

その他、連絡事項について、何かあるか。 

次回の会議は 10月 9日（木）１1時からを予定。 

詳細は改めて通知する。 

以上で第 1回谷戸第二小学校運営協議会を終了する。 



 


